
Protokoll: 

Die Ortsbeiratsmitglieder sind mit den Informationen was den Ortsteil Stolzenfels betrifft, mit der 

Stadt Koblenz nicht zufrieden. Immer wieder muss man aufmerksam machen wie der Stadtteil 

Stolzenfels ausschaut. 

Da wir durch Corona sehr eingeschränkt waren, bitten die Orts Beiratsmitglieder nochmals den OB 

Herr Langner einzuladen um persönliche Probleme dazulegen. 

Zum anderen wollen wir eine ortsringsitzung angehen. Der Termin muss noch festgelegt und 

abgesprochen werden. 

 

 

 


